

**Sehr geehrte Eltern, liebe Kinder,**

mein Name ist **Dr. Doris Nimmervoll** und ich bin in der Volksschule Seekirchen seit Herbst 2018 als **Schulärztin** tätig.

Meine Aufgabe ist es, Ihre Kinder einmal im Jahr zu untersuchen. Diese Untersuchungen finden normalerweise **mittwochs** statt.

Die **Reihenuntersuchung** wird in der Regel rechtzeitig vom Klassenlehrer/in angekündigt. In Ausnahmefällen kann es sein, dass dieser Informationsweg nicht funktioniert und ich die Kinder zur Untersuchung abhole, obwohl es nicht angekündigt war.

Die schulärztliche Untersuchung ist als **Präventions-Maßnahme** zu sehen und soll zum rechtzeitigen Erkennen von Auffälligkeiten dienen. In diesem Fall bekommt Ihr Kind einen Zettel mit einer entsprechenden Empfehlung mit.

Ich erkläre auch immer in der Klasse kurz, wie die Untersuchung abläuft (Anamnese, Erhebung von Größe und Gewicht, Sehschärfetest, körperlicher Status (insbesondere Inspektion Hals, Rachen, Zähne, Haut; Abhören von Herz und Lunge, Abtasten Bauch, Beurteilung Bewegungsapparat insbesondere Wirbelsäule und Füße).

Es ist notwendig, dass sich die Kinder bei der Untersuchung bis auf die Unterhose ausziehen, da sonst eine ordentliche Statuserhebung nicht möglich ist. Buben und Mädchen werden natürlich getrennt voneinander untersucht.

Manche Kinder möchten gerne bei der Untersuchung mit anderen Kindern im Raum sein, andere nicht. Ich frage eigentlich immer danach und berücksichtige die Wünsche der Kinder.

Sollten Sie ein Anliegen haben, wenden Sie sich bitte an das Sekretariat. Ihre Kontaktdaten werden dann an mich weiterleitet.

